

ENVIRONNEMENT

Les richesses de l'Île

CHÂTEAU-THIERRY Sur les bords de l'Île, de jeunes Castels lors des vacances ont découvert la richesse de la biodiversité qui les entoure.

Les mercredi 24 et jeudi 25 avril, la médiathèque Jean-Macé et le centre social de la Rotonde, respectivement représentés par Géraldine Cathelin et Christopher Vallée, avaient convié une quinzaine d'enfants âgés de plus de 8 ans à venir découvrir la biodiversité qui les entoure.

Avec le concours de l'agence OmBelliscience basée à Amiens et celui de la Maison de la Nature de Boultaux-Bois (Ardennes), représentée par le naturaliste Éric Jarosc, il s'agissait durant ces deux journées d'entamer un parcours découverte des bords de Marne situé sur le versant de l'Île.

Durant la journée de mercredi, il a été question pour les jeunes participant(es) d'en apprendre plus sur la biodiversité des milieux humides, de faire leurs premiers pas en tant qu'apprenti(es) naturalistes.

«Les résultats de cette expérience feront l'objet d'une exposition lors des rencontres poétiques»

Géraldine Cathelin

« C'est un parcours découverte durant lequel les enfants sont invités à se constituer un carnet dit d'aventurier dans lequel ils noteront leurs observations, y colleront des photos, se constitueront un herbier. Un carnet qu'ils pourront éventuellement compléter par la suite », commente Christopher Vallée.



De précieux conseils pour mieux observer ont été dispensés par Éric Jarosc. Régis Cattoen

« Les résultats de cette expérience feront l'objet d'une exposition lors des prochaines rencontres poétiques et lors de la fête de la science qui aura lieu en octobre prochain », précise de son côté Géraldine Cathelin.

La journée de jeudi était quant à elle consacrée à un atelier photographique. Avec le concours du photo-

club Arc-en-ciel, les jeunes ont été initiés à la prise de vues et ils ont eu l'occasion d'aller sur le terrain pour immortaliser leurs observations faites la veille.

Un parcours ludique, parfaitement organisé et durant lequel les enfants se sont totalement investis dans cette chasse aux connaissances. ■